



75e anniversaire de la canonisation de saint Louis-Marie de Montfort

LIMA, Pérou - Le 20 juillet de cette année, date à laquelle les Missionnaires de la Compagnie de Marie ont célébré le 75ème anniversaire de la canonisation de notre Père fondateur Saint Louis Marie de Montfort, a été pour la délégation du Pérou-Brézil un motif de nombreuses célébrations : les huit formands du Juniorat d'Amérique Latine et des Caraïbes ont renouvelé leurs vœux temporaires en cette date spéciale pour notre congrégation. Il y a eu également une grande joie lorsque les Frères Amos Beaubrun et Joasemsky Blanc ont reçu les ministères d'acolyte et de lecteur.

En outre, nous avons eu la joie de célébrer la Sainte Eucharistie pour les 26 ans de vie religieuse des Pères Luis Salvador Ávila et Jesús Cucho. La cérémonie était accompagnée par une partie du laïcat montfortain et d'autres membres du peuple de Dieu, la sainte messe a été présidée par le supérieur de la Délégation, le Père José Ángel Julcahuanca Pariatón ; dans l'homélie, on a souligné l'importance de comprendre la formation temporelle comme un processus de transformation.

*Équipe de communication
Pérou-Brézil*